

# **PACTO DE VOLUNTARIOS**

**CONFERENCIA GENERAL 2026** 

Servir como voluntario en la Conferencia General es un privilegio, y esperamos y oramos que también sea una alegría. Queremos ser consistentes y claros al comunicar las expectativas, para así minimizar los malentendidos y frustraciones, y maximizar tu gozo al servir a Cristo de esta manera. También queremos ofrecerte un material al cual acudir para comprender lo que se espera de ti y lo que puedes esperar de nosotros. Para que podamos avanzar con confianza en esta alianza, te invitamos a establecer el siguiente pacto para los voluntarios de la Conferencia General de la Iglesia Metodista Global:

### FIEL

Los voluntarios tendrán una fe activa en Jesucristo y reflejarán su compromiso con la santidad bíblica. Nuestro comportamiento será intachable, absteniéndonos de conductas cuestionables y tratando a todos los que encontremos con honor, como portadores de la imagen divina.

### **FLEXIBLE**

Los voluntarios adoptarán un pensamiento creativo y flexible en el ambiente dinámico de la Conferencia. Extenderemos la gracia.

### CONFIABLE

Los voluntarios haremos de esta oportunidad de servir nuestra prioridad, para que se pueda contar con nosotros para hacer lo que decimos que vamos a hacer, cuando se nos pida y se nos necesite. Siempre llegaremos a tiempo, trabajaremos durante la totalidad de nuestros turnos y días de servicio y nos esforzaremos por hacer un trabajo excelente. Nos aseguraremos de que cualquier visita turística que realicemos fuera de nuestro tiempo de servicio, no afecte negativamente nuestros compromisos de servicio. Desde el primer hasta el último día de nuestro servicio en Johannesburgo, esperamos no realizar ningún otro trabajo escolar o profesional. Nos comprometemos a mantener una comunicación excelente y generosa, así como a honrar el tiempo de los demás, respondiendo de manera oportuna cuando nos contacten.

#### **RESPETUOSO**

Los voluntarios respetarán y honrarán el liderazgo de la Iglesia Metodista Global y su Conferencia General, dando consideración en la toma de decisiones a quienes han recibido la autoridad para ejercer el liderazgo. Mantendremos confidencialidad al manejar materiales o conversaciones sensibles. Actuaremos con los más altos estándares de integridad y confianza al cuidar los privilegios que se nos otorgan y, en caso de tener duda, actuaremos con discreción.

### **EMBAJADORES**

Los voluntarios serán percibidos como embajadores de la IMG y se esforzarán por no hacer nada por comisión u omisión, que pueda causar una ofensa innecesaria o reflejar negativamente la IMG.



# **PACTO DE VOLUNTARIOS**

**CONFERENCIA GENERAL 2026** 

#### **NEUTRAL**

Los voluntarios no tratarán a otros con favoritismo o acciones desfavorables por cualquier motivo, incluyendo raza, tribu, género, edad, región, nacionalidad u opinión. Evitaremos toda expresión pública de opinión sobre cualquier tema, mientras esté pendiente su decisión final ante la Conferencia General, tanto en las redes sociales como en otros espacios públicos. Esto incluye abstenerse de promover u oponerse públicamente a candidatos nominados para cargos específicos.

#### **AMABLE**

Debido a que nuestros valores en la Iglesia Metodista Global están fundamentados en la gracia, nos esforzaremos por cultivar una cultura honorable que enfatice la cooperación y la asociación. Eso se reflejará en las conversaciones telefónicas y presenciales en todo momento. Trataremos a todas las personas con respeto constante según la Regla de Oro, con una actitud positiva.

## **GENEROSO**

Servir como voluntario en la Conferencia General es un regalo para la Iglesia Metodista Global. Todos los gastos relacionados con pasajes aéreos, hotel y comidas serán responsabilidad del voluntario. La mayoría de los desayunos estarán incluidos en el hotel. Los almuerzos serán provistos en el Centro de Convenciones Sandton del 30 de agosto al 5 de septiembre. La cena será provista en el Sandton el 30 y 31 de agosto y el 2 de septiembre.